

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより

れいわ ねん がつついたち
令和2年7月1日

No. 7

◇「新しい生活様式」のもとでの学校教育活動等は次のステップへ！

5月26日付「興讓」No.3でお知らせしたように、通常登校再開後は学校では新型コロナウイルスの感染拡大を防止するために学校においても「新しい生活様式」を可能な範囲で取り入れながら、子どもたちの「学びの保障」に取り組んできました。

今後は、これまでと同様に学校における感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減しながらも、次のステップとして下記のような対応を行っていきたくと考えていますので、ご理解ご協力をお願いします。

1. マスクの着用について

今後もマスク着用を基本としますが、熱中症等の健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合は、マスクを外すように子どもたちに指導しています。マスクを外す場合は、できるだけ身体的距離を保つ、近距離での会話を控える等の配慮が必要であることも併せて指導していますが、命に関わる危険があることを踏まえ、熱中症への対応を優先させます。暑さで息苦しいと感じたときや気分が優れないときには、マスクを外したり一時的に片耳だけ外して呼吸したりする等、自分で判断して適切に対応できるようにご家庭でも声かけをお願いします。

2. 実技が伴う教科の指導について

これまで実施を控えていた音楽科での合唱指導や家庭科での調理実習、体育科での身体接触やなかまとの関わり合いがある種目等については、今後は年間指導計画に基づいて活動の場を工夫しながら段階的に実施していきます。

3. 登下校の指導について

6月8日に四日市市教育委員会からの「すぐメール」にもあったように、これから熱中症等の健康被害が発生する可能性が高くなることを踏まえて、友達との距離をある程度保つことや大声での会話を控えることを守りながら、登下校中のマスクについては外してもよいことになっています。ただし、「1. マスクの着用について」でも述べたように、健康被害の可能性があるときは、熱中症への対応（マスクを外すこと）を優先させてください。また、交通安全に十分注意しながらも、水分補給を適宜行う、帽子をかぶる等の対策を行い、熱中症予防に努めてほしいと思います。もし登下校中に気分が悪くなった場合には、風通しのよい日陰に移動して水分補給を行う、近くの大人に伝えて学校に連絡してもらおう等の対応を行うように子どもたちに指導します。

4. 運動会について

四日市市教育委員会から「今年度の運動会は半日開催を基本として実施する」という方針が出されました。本校は9月26日（土）に実施予定ですが、例年通りの実施は困難で、密を避けることや半日開催で行うための時間短縮を図る等、規模の縮小が求められます。特に本校は大規模校であるため、密を避けながらの児童席、保護者観覧席の確保や実施種目等、さまざまな工夫が必要となります。現在、実施に向けての方策を検討中ですので、決まりしだいお知らせします。

こんねんどはじ がっこうこうかい せいちょう こ すがた
 ◇今年度初めての学校公開～成長した子どもたちの姿～



4月25日(土)に予定していた学校公開が臨時休校で中止となったため、6月23日(火)は今年度初めての学校公開でした。朝から保護者や地域の方に多数ご来校いただきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対応として、1～3限を地区割し、分散しての参観となりましたが、ご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。5月25日(月)に通常登校を再開して約1か月経ちますが、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？私も全学級の様子を見て回りましたが、1年生はいつも以上に張り切っている姿が見られました。2年生以上も落ち着いて学習に取り組んでいたと思いました。きっとがんばっている姿を保護者の皆さんにみてもらいたかったのでしょうか。教室の中や外から子どもたちを見つめる保護者のやさしいまなざしが印象的でした。これからも保護者、地域の方々には、いろいろな機会にご来校いただき、子どもたちのがんばりをたくさん見つけてほしいと思っています。

ねんせい そうごう ねんせい せいかつか
 ◇3年生「総合」・2年生「生活科」～ゲストティーチャーとともに～



6月22日(月)に大矢知地区人権教育推進協議会(通称;ちよこっと)の8名の方々が来校され、「福島ひまわり里親プロジェクト」の取組を3年生の子どもたちとともに行いました。この活動は、2011年3月11日に発生した東日本大震災後、「福島県に『復興のシンボル』としてひまわりを植えよう」と始まったということです。初めに体育館で、この活動の意味とひまわりに込められた思いを伝えていただきました。その後、今年は新型コロナウイルスの影響で種まきができなかったため、ひまわりの苗をプランターと学年園に移植しました。「ちよこっと」の方々の思いを引き継ぎ、このひまわりを大きく育てていきたいと思っています。



2年生の生活科では、学年園でいろいろな野菜を育てています。6月24日(水)には野菜の先生として、(株)三重興農社の方々に来校いただき、子どもたちが事前に考えておいた野菜に関する質問に答えていただく取組を行いました。質問は各クラス3問ずつ用意されていて、追加質問もありました。最後はいろいろな野菜の種を見せてもらいました。

□□三重県警察からのお知らせ～交通安全教育動画の配信について～□□

YouTube 三重県警察公式チャンネル→「動画で学ぶ 横断歩道の正しい渡り方」
https://youtu.be/wKSI9ZbP_sc ヘアクセス!

☆今年度は学級写真の撮影・販売は行いませんのでお知りおきください。

日々の子どもたちの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興讓小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>